

## **106566 - Ist es dem Muhrim erlaubt einen Sonnenschirm zu benutzen?**

---

### **Frage**

Wie ist das Urteil über die Benutzung eines Sonnenschirms für den Muhrim?

### **Detaillierte Antwort**

„Das Tragen eines Sonnenschirms über dem Kopf, um sich vor der Hitze der Sonne zu schützen, ist kein Problem. Dies wird ebenso nicht auf das Verbot des Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- miteinbezogen, dass der Mann seinen Kopf bedeckt, da dies keine „Bedeckung“ ist. Vielmehr schützt man sich damit lediglich vor der Hitze der Sonne. Es wurde in „Sahih Muslim“ authentisch überliefert, dass der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- mit Usamah Ibn Zaid und Bilal war. Einer von ihnen nahm die Zügel der Kamelstute des Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- und der andere hob sein Gewand so, dass er ihn vor der Hitze schützen konnte, bis er die Jamra Al-'Aqabah beworfen hat. In einer anderen Überlieferung heißt es, dass der andere seine Kleidung so anhob, dass er sich mit diesem Gewand vor der Sonne schützen konnte, obwohl er Muhrim war und bevor er den Ihram-Zustand aufgelöst hat.“

Aus „Majmu' Fatawa Ibn 'Uthaimin“ (22/147, 148).